

## Oficina de ministra Rubilar

# Bandera mapuche en La Moneda

La Coordinadora de Asuntos Indígenas, Ana Millanao, le regaló a la ministra de Desarrollo Social, Karla Rubilar, una bandera mapuche, el emblema original, cuyo primer rastro se encuentra en La Araucana de Alonso de Ercilla y Zúñiga, en 1569. Dicho emblema acompaña a Rubilar en todas sus reuniones virtuales y presenciales, en su gabinete, siendo la única secretaria de Estado que lo tiene en su oficina. Sus cercanos dicen que para ella, que se ha jugado por el diálogo de paz con las comunidades, es un símbolo importante. Y sobre todo a horas que sea votado en el Senado (mañana) el proyecto de reforma a los escaños reservados para los pueblos indígenas, en el que espera se llegue a un acuerdo.

